

Eventos de Comude Zapopan 2024

Enero

Realización de la décima edición de la Carrera por el día del policía, por algunas de las calles del centro de Zapopan.

Inicio de las pruebas a jugadores para conformar los equipos femenil y varonil que estarán presentes en la Copa Jalisco de Fútbol. Las sesiones inician en la Unidad Deportiva Tabachines.

Conferencia de prensa para anunciar la tercera edición de la Copa Zapopan de Ciclismo que reunirá a más de 700 pedalistas.

Inauguración de la Unidad Deportiva de Los Arcos de Zapopan que se rehabilitó con una inversión de 11.1 millones de pesos.

Conferencia de prensa para anunciar el serial Corramos Zapopan que este año cumple 10 años e incluye 11 pruebas, tanto en la zona centro como en las delegaciones y agencias municipales.

Evento especial de reconocimiento a los deportistas de Zapopan en la explanada del Parque de las Niñas y los Niños. Se convoca a quienes han sido parte del Plan de Becas de Apoyo a los Deportistas de Alto Rendimiento, Masters y Destacados del Municipio de Zapopan.

Febrero

Conmemoración del octavo aniversario del programa Carril Rosa que nació en el Acuacentro de Ciudad Deportiva y se extendió a varias ciudades de México.

Con circuitos por trazados por el centro de Zapopan, se lleva a cabo la tercera edición de la Copa Jalisco de Ciclismo.

Colaboración con grupos de baile del programa Adulto Mayor en el evento Zumba Fest, en la explanada de la Plaza de las Américas.

Montaje de stand especial en la Expo Medio Maratón de Guadalajara para promocionar y captar inscripciones para el Medio Maratón de Zapopan.

Presentación del programa "El Toque Maestro", a cargo del exjugador y ex entrenador, Benjamín Galindo, quien todos los viernes dirigirá entrenamientos gratuitos en la Unidad Deportiva el Polvorín.

Entrenamientos a cargo de instructores de Comude Zapopan con atletas interesados en prepararse para correr el Medio Maratón de Zapopan.

Marzo

Inicio de la participación de los equipos de Zapopan, varonil y femenil, en la Copa Jalisco de Fútbol. Los partidos como locales se jugarán en las instalaciones de Rafael Márquez.

En la explanada del Parque de las Niñas y Niños, se realizará la Macro Clase de Box, con la participación de varios excampeones mundiales y en colaboración con el Consejo Mundial de Boxeo.

Realización de la edición 35 del Medio Maratón Internacional de Zapopan por las principales avenidas del municipio

Inauguración de la Unidad Deportiva Colinas de los Robles que beneficiará a más de 6 mil vecinos de la zona.

Expo Medio Maratón en las instalaciones de Ciudad Deportiva Zapopan, donde los visitantes vivirán una experiencia diferente con música, stands y la entrega de paquetes y números oficiales.

Carrera Infantil en la pista de Ciudad Deportiva Zapopan, dentro del marco de la Expo Medio Maratón.

El Equinoccio de Primavera, que incluirá una macro clase de yoga para personas mayores, tendrá lugar en el Ágora del Parque de las Niñas y los Niños.

Función de lucha libre en la Explanada de la Medalla Milagrosa en la Colonia La Florida, con la participación de luchadores profesionales.

Inauguración de la Unidad Deportiva Colinas de las Águilas con una inversión superior a los 2 millones de pesos.

Abril

Continua la participación de los equipos de Zapopan, varonil y femenil, en la Copa Jalisco de Fútbol.

En colaboración con grupo ACIR y sus estaciones Estéreo Amor y Match FM, se realizará una mega pulsación en el Ágora del Parque de las Niñas y los Niños.

Firma del convenio con el club de futbol Pachuca para la apertura de su escuela de fútbol en la Unidad Deportiva Miramar.

Carrera Pets Friendly, una competencia que brinda a los corredores la oportunidad de participar en una competencia al lado de sus perros.

En colaboración con la Universidad de Guadalajara será la Mega activación física "Dance Color", con una tarde de mucho ritmo, ejercicio y gran ambiente.

En la Unidad Administrativa Basílica tendrá lugar el Foro en conmemoración del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz: El deporte como instrumento para promover sociedades pacíficas e inclusivas.

Mayo

Con motivo del Día de la Madre organiza un festejo especial que tiene como sede la Unidad Deportiva el Polvorín.

La emoción regresa al Parque de las Niñas y los Niños con una competencia de skateboarding, en la especialidad de bowl.

Para quienes gustan de la actividad de la modalidad del Street, tendremos una competencia de skateboarding en la Unidad Deportiva República.

En mayo realizaremos la siguiente carrera del Serial Corramos Zapopan que esta de fiesta por su décimo aniversario. En esta ocasión se realizará la Carrera Extrema de Ixcatán.

Junio

El box tendrá la función especial Boxeando en Zapopan, donde estarán presentes peleadores amateurs y profesionales.

El Festival Deportivo por el Día de la Niña y del Niño se realizará en la Unidad Deportiva las Margaritas.

La décimo quinta edición de la Carrera del Nopal se realizará nuevamente en la delegación de San Esteban, con salida y meta en la plaza municipal.

Las personas mayores de Comude Zapopan entrarán en actividad en el Torneo Regional de Cachibol que se llevará a cabo en diferentes instalaciones de Comude Zapopan.

Llevaremos a cabo una nueva función de lucha libre con la participación de luchadores profesionales, en una colonia de Zapopan aún por designar.

En las canchas de la Unidad Deportiva Fovissste se llevará a cabo el Festival de Habilidades en Básquetbol.

La Carrera Extrema de la Feria del Nopal se organizará en la Delegación de San Sebastián.

La Octava Competencia Acuática de Deporte Adaptado tendrá como sede la alberca del Acuacento de Ciudad Deportiva.

Julio

En el centro de Zapopan, justo frente al Palacio de Gobierno se llevará a cabo la novena Carrera Por la Familia.

El festejo por el día del padre y de la madre, tendrá un paseo especial al Parque Acuático Corral Grande.

Los amantes del ciclismo vivirán intensamente la segunda edición de la Carrera Gravel MTB en la Delegación de San Sebastián.

Esta programado visitar otra colonia del municipio (que aún este por designarse) para llevar la diversión con una función de lucha libre.

Los Cursos de Verano se realizarán este año en las unidades deportivas: Tabachines, Santa Fe, Paseos del Sol, Parque la Estrella y Parques de Tesistán.

En Julio llega la novena edición de la Carrera Extrema de la Feria del Elote en la Delegación de Tesistán.

Córrele al Mercado es una prueba que se lleva a cabo en las inmediaciones del Mercado de Atemajac.

Agosto

Al igual que otros años, Comude Zapopan realizará cursos de verano de deporte adaptado, en sedes aún por definir.

En la Unidad Flores Magón, se realizará el torneo inter municipal de pickleball.

Con motivo de los festejos por el Día del Abuelo, tendremos una master class masiva en sede aún por definir.

Septiembre

La Carrera por la Independencia se realizará con salida en Guadalajara y meta en el corazón de Zapopan.

Con la participación de las personas mayores de Comude, realizaremos eventos especiales para celebrar la Independencia de México, en diferentes sedes.

Con los atletas con discapacidad llevaremos a cabo un pase incluyente a un lugar aún por definir.

Octubre

El segundo encuentro regional deportivo de personas mayores se llevará a cabo en diferentes sedes de Zapopan.

La Gala de Gimnasia, con la participación de las niñas de nuestra escuela municipal e invitadas, tendrá como sede el domo de este deporte.

Las funciones de lucha libre, con luchadores profesionales, continúan visitando las colonias de Zapopan y en octubre tendremos una nueva presentación.

En este 2024 la Carrera Extrema Rio Blanco llega a su 10ª edición en la Delegación de San Esteban.

Noviembre

Con la participación de las personas mayores, llevaremos a cabo la festividad por el Día de Muertos en el pasillo de Ciudad Deportiva.

Participaremos en la Expo Festival de las Personas Mayores, evento que durante tres días se realizará en la Expo Guadalajara.

Un nuevo maratón acuático por relevos será organizado en la alberca del Acuacento de Ciudad Deportiva.

El Encuentro Atlético de Deporte Adaptado vivirá su novena edición en la pista de atletismo de Ciudad Deportiva.

La Carrera Extrema de las Mesitas, en su décima edición, visitará nuevamente la Delegación de Santa Lucía.

Diciembre.

El Serial Corramos Zapopan llega a su final de este año con la Carrera por la Fundación de Zapopan.

En una colonia aún por confirmar, llevaremos a cabo la última función de lucha libre de este año 2024.

El Torneo Relámpago de Fútbol tendrá como sede las canchas de la Unidad Deportiva Tabachines.

Nota: Este resumen de actividades está basado en el calendario que entregan a principio de año la Dirección Operativa y la Dirección de Activaciones y Eventos Especiales y puede tener cambios sin previo aviso.